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Hagedorn: Energiewende-Diskussion in Bannesdorf mit namhaften Experten“  

 (in der Anlage finden Sie ein Foto und die Einladung zur Veranstaltung zu Ihrer freien Verfügung) 

 

Am 20. März 2023 um 19:00 Uhr lädt die SPD-Bundestagsabgeordnete Bettina Hagedorn 

gemeinsam mit dem stellvertretenden energiepolitischen Sprecher der SPD-

Bundestagsfraktion, Bengt Bergt, herzlich zur Veranstaltung „Energiewende – Booster für 

den Norden?“ nach Bannesdorf auf Fehmarn ein.  

Bettina Hagedorn: „Gerade auf Fehmarn ist zu erkennen, dass Klimaschutz und 

erneuerbare Energien untrennbar zusammengehören und Chancen für die Menschen 

hier bieten. Rund 12.000 Arbeitskräfte werden allein durch die norddeutsche 

Windkraftbranche gesichert, womit deutlich wird, dass erneuerbare Energiegewinnung 

nicht nur dem Klima hilft, sondern auch dauerhafte Wertschöpfung schafft. Seit Jahren 

werden die Windräder aber zunehmend bei bestem Wind ‚abgeschaltet‘ und so 

Ressourcen verschwendet, weil der produzierte Strom wegen des bundesweit 

schleppenden Netzausbaus oft nicht in den Süden abtransportiert werden kann. Klar ist 

darum, dass der Bau dieser Leitungen einerseits endlich mit Hochdruck forciert werden 

muss, dass wir allerdings andererseits auch dringend den technologischen Fortschritt 

bei der Stromspeicher-Technik brauchen, was ökologisch wie ökonomisch ein riesiger 

Fortschritt wäre und unserem Wirtschaftsstandort im Norden einen wichtigen ‚Push‘ 

gäbe. Ich freue mich darum besonders, dass neben meinem Bundestagskollegen Bengt 

Bergt als Energieexperten unserer Einladung nach Bannesdorf auch Marko Möller als 

Manager Special Projects (Scandlines Deutschland GmbH) mit neusten Informationen 

über die Zukunftsentwicklung einer CO2-freien Fährschiff-Flotte auf dem Fehmarnbelt 

folgen wird. Mit Sönke Diesener wird außerdem der Verkehrs- und Schiffsexperte des 

NABU-Bundesverbands nach Fehmarn kommen und mit uns diskutieren.“ 
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Bengt Bergt freut sich als SPD-Bundestagsabgeordneter aus Norderstedt und stellvertretender 

energiepolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion, der seine beruflichen Wurzeln in der 

Windkraftbranche hat, besonders auf seinen 1. offiziellen Besuch auf Fehmarn und bei 

Scandlines: „Erfolge bei der Fortentwicklung der Speicher-Technologie sind der 

Schlüssel dafür, dass unsere Energieversorgung umweltfreundlicher, sicherer, flexibler 

– und gleichzeitig für uns alle bezahlbarer wird. Es ist spannend und mutig, dass die 

Reederei Scandlines für den Fährverkehr von Puttgarden nach Dänemark in ein 

grandioses Leuchtturmprojekt investiert - die „Zero-Emission-Ferry“. Die 1. Elektrische 

Fähre, die Fracht über den Fehmarnbelt transportieren wird, soll schon 2024 in Betrieb 

gehen. Gleichzeitig laufen Planungen, die Batteriekapazität der bestehenden 

Fehmarnbelt-Fähren erheblich zu erhöhen, wofür der Bund bereits finanzielle 

Unterstützung zugesagt hat. Als nächsten Schritt zum CO2-freien Verkehr auf dem Belt 

wollen wir gemeinsam das Ziel erreichen, diese Batterien künftig mit erneuerbaren 

Energien zu ‚laden‘ – das wäre ein zentraler Baustein für den Klimaschutz und unsere 

Wirtschaft, wofür wir uns als SPD-Bundestagsfraktion engagieren. Wie wir das schaffen 

wollen und was dafür noch nötig ist, um weitere, gut bezahlte Jobs zu schaffen – darüber 

möchten wir mit Ihnen am 20 März im Gasthof Meetz in Bannesdorf diskutieren.“ 

 

Eine Anmeldung möglichst bis zum 20. März 2023 im Wahlkreisbüro von Bettina 

Hagedorn in Eutin ist aus organisatorischen Gründen wünschenswert (E-Mail: 

bettina.hagedorn.wk@bundestag.de / Tel: 04521 – 7 16 11).  
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